

ESTIMA HR RATINGS

Ingresos de 2020, en riesgo por producción de petróleo

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimm.com.mx

La calificadora HR Ratings considera conservadoras las estimaciones de ingresos para 2020, con excepción de los ingresos petroleros, “reiterando nuestra postura más moderada con respecto al incremento de la plataforma de producción, lo cual generaría una caída más fuerte de la razón de ingresos a PIB”.

La firma mexicana explicó que ahora se estima una plataforma de producción de un millón 727 mil barriles diarios para 2019, cuando originalmente se habían aprobado 1 millón 847 mil barriles en el Paquete Económico anterior. Para 2020 se asume que la producción de petróleo se incrementa hasta en 1 millón 951 mil barriles diarios, lo que representa un repunte de casi 13% con respecto al cierre estimado de 2019.

Acerca del crecimiento puntual de 2.0% que se utiliza en las estimaciones de finanzas públicas para 2020,

éste se encuentra por encima del estimado en los Pre-Criterios de 2020.

“Si bien se mantiene por debajo de la tendencia de largo plazo y de su nivel potencial, éste continúa siendo optimista, tomando en cuenta un balance de riesgos en torno al crecimiento sesgado a la baja, además de un entorno económico internacional más incierto. Para alcanzar estos niveles se necesitaría de una mayor certeza y claridad alrededor de las políticas públicas del gobierno que permitan la reactivación de la demanda interna, específicamente de la inversión privada, además de la recuperación de la minería y la construcción”.

1.9

MILLONES

de barriles diarios es la proyección de producción petrolera para el siguiente año, según Hacienda